

1. Record Nr.	UNIPARTHENOPE000019075
Autore	Orsatti, Adalberto
Titolo	Introduzione ai gruppi abeliani astratti e topologici / A. Orsatti
Pubbl/distr/stampa	Bologna : Pitagora, 1979
Titolo uniforme	Introduzione ai gruppi abeliani astratti e topologici
Descrizione fisica	VII, 259 p. ; 24 cm
Collana	Quaderni dell'Unione matematica italiana ; 8
Disciplina	512.2
Collocazione	M 512.2/2
Lingua di pubblicazione	Italiano
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
2. Record Nr.	UNINA9910416465503321
Autore	Barralis Christine
Titolo	Consulter, délibérer, décider : donner son avis au Moyen-Âge : (France-Espagne, VIIe-XVIe siècles) / / Martine Chargeat, Corinne Leveleux-Teixeira
Pubbl/distr/stampa	Toulouse, : Presses universitaires du Midi, 2020
ISBN	2-8107-0980-7
Descrizione fisica	1 online resource (355 p.)
Altri autori (Persone)	BoutoulleFrédéric CanteautOlivier ChargeatMartine CoussemackerSophie DébaxHélène DucosJoëlle DumézilBruno FarjeixCaroline GarnierFlorent JulerotVéronique KouaméThierry Leveleux-TeixeiraCorinne MartinCéline PéquignotStéphane RigaudièreAlbert SèreBénédicte Tank-StorperSébastien

Soggetti

History
débat
pouvoir

Lingua di pubblicazione

Francese

Formato

Materiale a stampa

Livello bibliografico

Monografia

Sommario/riassunto

Ce volume propose une réflexion collective autour de l'avis et de son expression au Moyen Âge. Littéraires, sociologues, juristes et historiens se sont rassemblés pour éprouver la notion d'avis et l'acte de le donner en France et en Espagne, du VII^e au XVI^e siècles, tout en vérifiant si cet acte de langage se distingue ou non, au même moment, de l'opinion et du conseil. L'enquête a été menée dans le cadre d'un projet de recherche A.C.I., depuis la Maison des Sciences de l'Homme d'Aquitaine, et intitulé « Donner son avis au Moyen Âge en France et en Espagne : entre acteurs, stratégies rhétoriques et processus d'acculturation ». Les spécialistes de ces disciplines différentes ont réfléchi ensemble à partir de trois registres principaux de questions concernant d'abord les moyens de repérer la formulation de l'avis dans les sources, la production et l'émission des avis, leur réception et leur caractère contraignant ou non sur les processus décisionnels en matière politique, diplomatique ou juridique. Dans un deuxième temps, des chercheurs proposent une analyse pragmatique de l'avis au travers d'une activité complexe, la deliberatio, en particulier au sein des assemblées délibératives de diverses natures, municipales, universitaires et conciliaires. Ce deuxième pan de l'enquête a permis de s'interroger sur les correspondances entre avis collectif et consensus politique.